

Gruppenmonolog

"Nein, ich bin nicht schizophren!"

"Natürlich bist du schizophren!"

"Nein, bin ich gar nicht!"

"Na, hör dir doch mal zu, wenn du nicht schizophren bist, wer denn dann?"

"Wie kommst du denn bloß auf die absurde Idee dass ich schizophren sein könnte?"

"Weil du es bist, verdammt noch mal!"

"Das ist doch Quatsch!"

"Jungs, Jungs, Jungs, beruhigt euch. Hört mal auf zu streiten!"

"Nee komm, lass die das unter sich ausmachen, die müssen alleine zurechtkommen."

"Ja, das denke ich auch."

"Genau, lass die in Ruhe. Kommt ihr mit ins Schwimmbad?"

"Öhh...warum nicht, habt ihr ne Gruppenkarte?"

"Ja, er hier hat eine."

"Ja, aber die gilt doch nur für 10 Personen."

"Ach, verdammt ja..."

"Ja, dann kaufen wir halt noch 2."

"3."

"Hmm, ja, dann muss ich noch zur Bank."

"Ich auch."

"Ebenfalls."

"Dito."

"Ja du, du bist doch bei der Sparkasse oder?"

"Ja, wieso ?"

"Das ist wieder so n Umweg, ich muss zur Volksbank."

"Ich zur Commerzbank."

"HypoVereinsbank."

"Deutsche Bank."

"Dresdner."

"Dresdner, wie bescheuert, du kommst aus Köln."

"Das ist doch egal!"

"Leute, fangt ihr nicht auch noch an zu streiten."

"Echt mal."

"Mann, könnt ihr mal ruhig sein da hinten? Wir versuchen hier zu lesen!"

"Wir sind doch leise, der Lärm kommt von draußen, da spielen die Fußball!"

"Ey, habt ihr meine Karten gesehen, wir wollen Skat spielen."

"Och nöö, keine Lust."

"Wer hat Lust auf was zu Essen, hier gibt's noch Familienpizza!"

"Ja, was ist denn jetzt mit dem Schwimmbad?"

"Ach, guck mal, wer da kommt..."

"Wo kommt ihr denn her?"

"Vom Konzert."

"Wie seid ihr denn da hingekommen?"

"Wir haben einen Bus gemietet, und die anderen sind mit der U-Bahn gefahren, die war komplett voll."

"Pssst, ein bisschen runterfahren Jungs, da wollen schon welche schlafen."

"Um die Uhrzeit ???"

"Pff, Abknicker."

"Ruhe, Ruhe bitte. Ruhe. Psst, psst. Der Mann mit der Halbmondbrille will was sagen!"

Der Mann mit der Halbmondbrille und der weißen Jacke sieht ernst aus. Er spricht ruhig, stellt Fragen, schreibt mit, hört zu. Er ist eigentlich ganz nett, nur ein wenig komisch. Er will sonderbare Dinge wissen, und das ständige Notieren irritiert. Jetzt sagt er wieder etwas.

"Was ? Was meinen Sie damit, multiple Schizophrenie?"

"Ha, ich hab's dir doch gesagt!"

"Sie sind ja wahnsinnig! Geisteskrank sind sie!"

"Der Mann ist kompetent, der versteht sein Handwerk, mehr nicht!"

"Ach Quatsch ! Ein Analphabet, das ist er ! Unfähig, ein...ein Analphabet! Ich bin umgeben von Analphabeten und Idioten!"

"Hey hey hey, mach mal nicht so ne Welle da!"

"Genau, sonst setzt´s was!"

"Da, und...und da, und da !"

"Hey, Hey, HEY! AUSEINANDER, Auseinander ! Lass ihn los, lass ihn los, hör auf, hör auf damit !" Halt ihn fest, halt ihn mal..."

"Heeee, Sie was soll denn das? Lassen...lassen Sie uns los!!!"

Der Mann mit der Halbmondbrille steht jetzt und blickt besorgt, während andere weißgekleidete und starke Männer uns packen und fortführen. Wir regen uns auf,

doch dann bekommen wir eine Spritze in den Hals und können endlich alle schlafen. Das hat´s noch nie gegeben, dass wir alle gleichzeitig schlafen konnten!

"Licht aus!"

"Ok !"

"Gute Nacht, Johnboy!"

"Gute Nacht Mary-Sue!"

"Nacht, ihr!"

"Ja, du auch!"

"Schlaf gut, Jasper!"

"Danke gleichfalls, Jasper!"

"Träumt süß!"

"Schwuchtel!"

"Was?!"

"Nichts..."

Gute Nacht, Jasper